

## La Ville de Magog accorde une subvention de 12 500 \$ à Endurance Aventure inc.

**Magog, le 17 août 2022** – Le conseil municipal de la Ville de Magog a récemment versé une subvention de 12 500 \$ à Endurance Aventure inc. pour l'organisation de son événement sportif, le *Gravel Bikepacking Challenge 500*. Cette décision a été prise conformément aux règles de la Loi sur les compétences municipales (92,1 LCM).

Fondée en 2016 à Magog, Endurance Aventure opère le Vélo-Café, une boutique spécialisée de vélos et skis. L'entreprise organise également des événements sportifs internationaux, tel le *Gravel Bikepacking Challenge 500* qui a vu le jour malgré la pandémie. La Ville de Magog a été désignée ville hôte de la 3<sup>e</sup> édition de cet événement qui a eu lieu le 13 août dernier au parc des Braves.

La mairesse de Magog, M<sup>me</sup> Nathalie Pelletier, applaudit l'organisation de cet événement : « C'est toujours un réel plaisir d'accueillir des événements sportifs et des compétitions d'envergure à Magog et de faire rayonner notre ville sur la scène sportive. La Ville de Magog encourage la pratique d'activités sportives et de plein air, à un point tel que nous en avons fait une de nos orientations stratégiques! Le GBC 500 appuie fortement cette orientation. Félicitations aux organisateurs pour cette 3<sup>e</sup> édition qui a été, une fois de plus, un franc succès. »

- 30 -

### Source et information :

Direction des communications, technologies et services aux citoyens  
Ville de Magog  
819 843-3333, poste 444

